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‘Que de merveilles !’ 
  

O ui, malgré ces jours douloureux – ou peut-être, à cause de ces jours douloureux - marqués par le confinement, l’angoisse, la 
peur, le deuil pour beaucoup de familles, que de merveilles ! Que de merveilles réalisées au service les uns des autres !  

Dans le livre des actes des Apôtres, aux tout débuts de l’Église, on voit Saint Barnabé, que les autres avaient surnommé « homme du 
réconfort » ou  « homme de consolation »,  tellement sa bonté était grande. On l’envoya jusqu’à Antioche où il se faisait beaucoup de 
bien.  ‘À son arrivée, voyant la grâce de Dieu à l’œuvre, il fut dans la joie.’ (Actes 11 /21-22) 
 Plusieurs de ces gestes, nous les voyons, quelques-uns sont mis en avant, un peu comme des modèles pour encourager à faire 
de même. Mais les plus beaux, les plus merveilleux sont ceux que personne ne voit. Sauf… sauf ‘Ton Père du ciel qui voit ce que tu 
fais dans le secret. Ton Père, lui, te le revaudra.’ 
 

 Jésus aussi sait voir dans le secret et sonder le cœur d’un petit geste.  
 Lisons quelques lignes dans l’Évangile selon Saint Marc ( Chapitre 12/41-44) : « Jésus s’était assis dans le Temple en face de 
la salle du trésor, et regardait comment la foule y mettait de l’argent. Beaucoup de riches y mettaient de grosses sommes. 
Une pauvre veuve s’avança et mit deux petites pièces de monnaie. Jésus appela ses disciples et leur déclara : « Amen, je vous le dis : 
cette pauvre veuve a mis dans le Trésor plus que tous les autres. Car tous, ils ont pris sur leur superflu, mais elle, elle a pris sur son 
indigence : elle a mis tout ce qu’elle possédait, tout ce qu’elle avait pour vivre. » 
 

 Sachons, comme Jésus voir les petits gestes. Sachons comme Barnabé être dans la joie, la rayonner,  la communiquer, qu’elle 
soit plus contagieuse que le virus ! Sachons manifester notre reconnaissance !  
 
 Et bien sûr, n’hésitons pas à en faire, à en inventer beaucoup de ces petits gestes jaillis de la richesse de notre 
cœur, si merveilleux aux yeux de Dieu !  
 

Père Bernard Faure. 

Attrapons le virus de l’amitié ! 

« Tous sur le pont ! » nous disait l’Amiral GARIE  
dans la lettre N° 11,  

aujourd’hui Jésus ajoute « et moi je tiens la barre ! ». 
Prenons le temps, puisque nous en avons , pour réfléchir… 
« Quelle place Jésus me donne-t-il ? Qu’attend-il de moi ? 
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517 124 27 19 

Réponses par sms au 06 26 59 06 22  
ou par mail vincentfenech@free.fr 

Résultats  feuille N° 14 

Tu te souviens de l’Abbé 
FOUQUE, ce prêtre qui a été 
formé à l’Œuvre du Père Ti-
mon-David et qui a fait tant 
de bien à Marseille auprès 
des plus pauvres. 
Qui va arriver à le rejoindre 
pour l’aider ? 
 


